

## Además de buenas instalaciones y buen servicio, el trato humano es la apuesta decidida del Hotel

Dada la **creciente demanda de habitaciones** en el **hotel San José**, “nos hemos visto obligados a abrir con la disponibilidad que hemos podido y a falta de terminar muchos detalles”, reconoce el Gerente, para participar que, posteriormente, “cuando ya todo esté terminado al completo, haremos una **inauguración oficial**, a la que convocaremos a todos los **medios de comunicación** y tendrá una **gran repercusión** en la ciudad”, anuncia, puntualizando que, teniendo en cuenta las fechas actuales, “seguramente aprovecharemos la llegada de la **Feria** para darlo a conocer a todos los **albaceteños**”, determina, y aunque de momento es un poco pronto para haber recibido las confirmaciones de asistencia, “esperamos contar con la presencia de las **máximas autoridades y personas más relevantes** de la vida **albaceteña y castellano-manchega**”.

El incremento de la **demand hotelera** es proporcional al gran crecimiento que está experimentando **Albacete**, por lo que hay en proyecto la construcción de algún **establecimiento hotelero** más en la ciudad, ya que actualmente los hoteles existentes atraviesan, muchos días del año, por **dificultades** para poder absorber toda esa demanda. En esta situación, la competencia, en opinión de **Antonio Martínez**, es bastante sana porque estamos compitiendo en **calidad de servicio**, lo que al fin y al cabo redundará en **beneficio** de los **clientes**”, valora.

El **secreto** en **hostelería**, considera el Gerente, consiste en tener buenas instalaciones, dar buenos servicios y, sobre todo, “cuidar el **trato humano**, que es en lo que queremos **diferenciarnos** con más fuerza del resto de los establecimientos para que el cliente no se sienta como un número más, sino que perciba ese **trato amable y personal**, como el que merece un establecimiento de esta categoría”, defiende.



Antonio Martínez, gerente del hotel Los Llanos, junto al piano y un magnífico cuadro del pintor albaceteño Benjamín Palencia, gran cliente que lo fue de la Casa.

## Situado en la Avenida de España de Albacete, el hotel Los Llanos goza de una ubicación privilegiada

este hotel, se podría elaborar una lista interminable simplemente con las personalidades del mundo taurino y los artistas en general que han ido pasando Feria tras Feria: Los Panchos, Conchita Bautista, Camilo Sexto, Albano, Carlos Cano, Samuel Flores, Manuel Amador, Norma Duval, Jesús Puente, Víctor Puerto, Julio Aparicio, Enrique Ponce, Jesulín, el Fary, Oscar Hígares, Luis Aguilé, Dragón Dragón, Marta Sánchez, Manolo García... , enumera Salvador, reviviendo aquellos años en los que “veníamos a trabajar y a disfrutar porque vivías la Feria dentro del hotel”, evoca con añoranza.

Desde que subió el Albacete Balompié a Primera División, también es reseñable la huella de diversos equipos de fútbol, “desde el Real Madrid, a cuyos jugadores tuvimos que sacar por la puerta de servicio, hasta la selección de Israel, que se alojó con unas medidas de seguridad tremendas.

Además de personalidades de todos los ámbitos: Rafael

Alberti, Manuel Fraga, Adolfo Suárez, Isabel Tocino, Sánchez Dragó, José María Aznar, etc.”, prosigue, para resaltar la

inestimable presencia del pintor albaceteño Benjamín Palencia, “cliente muy habitual y muy querido de esta casa”, su-

braya con orgullo profesional Salvador Sánchez, jefe de Recepción del hotel Los Llanos de Albacete. **La Cerca**

El hotel Los Llanos goza de un magnífico emplazamiento en la Avenida de España, junto al Parque de Abelardo Sánchez.

